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eine lange, aufregende Bewerbung für das Amt des Bürgermeisters liegt nun fast 
hinter mir. Als ich im September mit meiner Familie und Freunden hier im Hof der 
Schmiede zusammensaß, waren wir gespannt, was auf uns zukommen würde.

Die Aufmerksamkeit, das Interesse und die Ermutigungen, die mich erreichen, über-
treffen alle Erwartungen: eine Vielzahl von Telefonaten, Treffen, Emails – so viele 
Ideen, Fragen und Anregungen. Ursprünglich hatten wir fünf Videos geplant, in denen 
ich Fragen beantworte – bis heute sind 20 „Frag Lars“-Folgen gedreht und auf meiner 
Homepage veröffentlicht worden.

Liebe Friedrichsdorferinnen, liebe Friedrichsdorfer,

Immer wieder kreisen wir dabei um drei Themen.

Das zweite Thema betrifft die Wirtschaft: Wird es das Café an der Ecke und 
meinen Lieblingsitaliener noch geben? Schaffen es die kleinen Geschäfte –  
der Bekleidungsladen, das Reisebüro, die Buchhandlung – die lange Phase der 
Schließung zu überstehen? Und wie sieht es mit größeren mittelständischen 
Unternehmen in  Friedrichsdorf aus? Hier möchte ich alles in meiner Macht  
Stehende tun, um diese gerade in dieser schwierigen Zeit durch verlässliche und 
attraktive kommunale Rahmen bedingungen zu stärken. Wir sind ein moderner 
und zukunftsgerichteter Wirtschaftsstandort, der unser Gemeinwohl nachhaltig 
sichern kann.

Die Sorge um die Umwelt: Die kahlen Flächen im Wald, vertrocknete Bäume 
und Pflanzen in der Stadt, das Verschwinden von Insekten und Vögeln – all das 
treibt die Menschen hier um. Sie wollen ihren Kindern und Enkeln eine Welt mit 
artenreicher Natur hinterlassen. Die Auswirkungen des Klimawandels so gering 
wie möglich zu halten, muss die zentrale Richtschnur aller politischen Ent-
scheidungen in den kommenden Jahren sein.

Eng damit verbunden ist die Frage nach dem Wohnen: Mein Grundverständnis 
einer Stadt ist, dass alle Menschen die hier leben, arbeiten und täglich für uns 
da sind, es sich auch leisten können müssen, hier zu wohnen. Das muss bei allen 
Entscheidungen in der Stadtentwicklung in Zukunft eine wichtige Rolle spielen. 
Wir befinden uns in einem Spannungsfeld zwischen Siedlungsdruck und Erhalt 
der Umwelt. Dieses Spannungsfeld gilt es sorgfältig auszubalancieren.

Bei diesen und allen anderen  
Themen, die uns beschäftigen, 
kommt in Friedrichsdorf dazu, 
dass die vier Ortsteile ihre be-
sonderen Herausforderungen und 
Möglichkeiten haben. Den einen 
Plan für alle kann es hier nicht 
geben. Individuelle Lösungen für 
Friedrichsdorf, Burgholzhausen, 
Köppern und Seulberg sind ge-
fragt. Individuelle Lösungen, die 
sich am Ende zu einem großen  
Ganzen zusammenfügen – unserem Friedrichsdorf.

Üblicherweise wird erst nach einer solchen Wahl gedankt. Es ist mir aber ein großes 
Bedürfnis, schon vorher “Danke“ zu sagen. Die Unterstützung, die ich in den letzten 
Monaten erfahren habe, war einfach unglaublich und hat mich in meiner Entschei-
dung zur Bürgermeisterkandidatur nochmals bestärkt. Der trotz (oder gerade wegen?) 
Covid19 so intensive Austausch mit Bürgerinnen und Bürgern war menschlich  
er frischend und berührend, ermutigend und lehrreich und übertrifft alles, was ich  
in den letzten 20 Jahren Kommunalpolitik erlebt habe.

Dafür danke ich Ihnen von ganzem Herzen.

Jetzt liegt die Entscheidung bei Ihnen.

Bitte geben Sie mir bis zum 14. März Ihre Stimme und lassen Sie uns  
gemeinsam mit Zuversicht Friedrichsdorf in eine gute Zukunft steuern.

Herzliche Grüße
Ihr

Lars Keitel

In meiner TALENT-Schmiede


